

努力と勇気でチャンスをつかむ

競争を生き抜く代理店

(株)日本シンクタンク 代表 取締役 那須顯一

◀ 98 ▶

TEL06-6282-6488(代)
http://www.j-thinktank.com/

今秋の二大ニュース

旭化成建材のデータ偽装

自分のマンションだつたらどうする

今年は例年よりスポーツの秋らしく、ラグビー、ワールドカップ、プロ野球日本シリーズに胸躍らせ夢中で見入っておりました。特にプロ野球は、トリプルスリーのヤクルト山田選手の1試合3本のホームランが飛び出しましたが、本来ならもつと活躍ができたはず…と残念でなりません。

そんな今秋ですが、私にとっては二つの大きなニュースが報道されました。一つ目は、旭化成建材によるマンション等の基礎工事で全ての杭が地盤支持層に届いているかのように工事データを偽装した事件。また、旭化成建材が偽装を認めたことにも驚きましたが、あのニュースの後は管理組合運営にくわしい私の元には、管理組合理事長や区分所有者の方から、自分たちのマンションは丈夫のか調べるにどうしたらいいか。また、自分のマンショ

ンがデータ偽装されてい

た場合はどうしたらいい

のか。大勢の方から連絡

がありました。

結局のところ、杭のデータを信頼できる所でギ

チンと調べてもらうとな

ると、管理組合の費用負

担が大きくなるので、事

業主にデータ開示もしく

は調査依頼するのが賢明

で、後は一級建築士事務

所などで、簡易で傾きが

発生していないか調べて

もらいうくらいしかない。

そして調べて万が一、

偽装が判明した場合、管

理組合(理事会)の立場

からしたら、ハーダルは

高いですが、事業主を巻

き込んで建替え決議に向

けての準備をすべき。

これが一番の最大公約数で

合意形成ができるとい

う思います。

ただ、区分所有者一個

の立場から考へると、

事業主からの補償が決ま

った時点で貰い取つても

いい、他に引つ越しする

べきです。

なぜなら、建替えは決

められたのです。

これは個人的に、我が

国も大筋合意したといわ

れます。

ただ、NTTドコモの

緩和になる場合では我々

もいます。

そういう意味で資産価値

の低いマンションになると

可能性が高い。

従つて、そういうマン

ションは、補償の範囲で

売つてしまつて違う物件

を買う、もしくは引っ越し

をします。

そういう意味で賃貸物件に住む。

ただでさえ空き家率が

増します。

近い将来そうなる可能

性を予想すると、我々に

とって、全体としては保

険会社さんに対し專業ア

ド代理店チャネルのます

ますの重要性や販売力を

見せ続けること、また個

々には体制整備やコンピ

ュア化を実現するこ

とで販売していること自

体、将来を考えると無謀

は少ないのでしょうから、

マンション買ったがる人

は少ないでしょうから、

マンション買いたがる人

は少ないでしょうから、